



Monreal llama, ahora, violencia sicaria vs. López Beltrán

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- El coordinador de Morena en San Lázaro se metió en problemas por defender a Andy López Beltrán, hijo del expresidente López Obrador que, por cierto, pidió que no le dijera Andy.

El viernes, **Ricardo Monreal** comparó la violencia vicaria con la situación que enfrenta López Beltrán, de inmediato, colectivas en defensa de los derechos de las mujeres, víctimas de violencia vicaria, reprocharon la comparación. El morenista insistió hoy en que, la oposición violenta y estigmatiza al hijo del exmandatario, aunque reconoció que, él también le dice a Andy.

“Andy es un joven tolerante. Yo le llamo Andrés; le llamo Andy, indistintamente. Yo sí creo que hay una violencia inusitada contra Andrés Manuel López Beltrán. Sostengo que es una violencia sicaria de la derecha”, comentó el parlamentario.



<https://onedrive.live.com/?redeem=aHR0cHM6Ly8xZHZJ2Lm1zL3YvYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VhaFVHU05Wb21CSnJTSFFxT0JDdjJRQjhJcmg2TDNkRmpY0ThuLW04MEtTUE%5FZT0zSzJNb3k&cid=BEbb992B33844BAA&id=BEbb992B33844BAA%21s231954a8a2554960ad21d0a8e042bf64&parId=BEbb992B33844BAA%21s2453cbaecd60425a88dba986ee9189b2&o=OneUp>